

ABSTRAK

Bheta Ariyantina, 1950510072, Auditor Switching: Ditinjau dari Pergantian Manajemen, Fee Audit, dan Profitabilitas (Studi pada perusahaan yang terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia tahun 2022).

Auditor switching secara *voluntary* adalah pergantian auditor baik Akuntan Publik (AP) dan/ atau Kantor Akuntan Publik (KAP) yang dilakukan secara sukarela oleh perusahaan dan bukan karena adanya peraturan wajib. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana pengaruh pergantian manajemen, *fee* audit, dan profitabilitas terhadap *auditor switching* pada perusahaan yang terdaftar di ISSI tahun 2022. Jenis penelitian yang digunakan yakni penelitian kuantitatif dengan pendekatan kausal komparatif. Data penelitian merupakan jenis data sekunder berupa laporan tahunan perusahaan yang bersumber dari website resmi Bursa Efek Indonesia (BEI) dan website masing-masing perusahaan. Variabel dependen yaitu *auditor switching* yang diukur dengan variabel *dummy* melakukan pergantian KAP atau melakukan pergantian AP. Variabel pergantian manajemen diukur dengan variabel *dummy* terdapat atau tidak terdapat pergantian manajemen. Variabel *fee* audit diukur dengan Logaritma natural *fee* audit tahun 2022. Variabel profitabilitas diukur dengan persentase ROA tahun 2021. Populasi pada penelitian ini yaitu seluruh perusahaan yang terdaftar pada ISSI periode 25 Juli 2023 yang berjumlah 543 perusahaan, setelah dilakukan seleksi sampel menggunakan metode *purposive sampling* dengan kategori perusahaan yang melakukan *auditor switching* secara *voluntary* maka diperoleh sampel akhir sebanyak 47 perusahaan. Metode analisis data menggunakan regresi logistik dengan menggunakan SPSS. Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa pergantian manajemen tidak berpengaruh terhadap *auditor switching*, *fee* audit berpengaruh negatif terhadap *auditor switching*, dan profitabilitas tidak berpengaruh terhadap *auditor switching*.

Kata Kunci : Pergantian Manajemen, *Fee* Audit, Profitabilitas, *Auditor Switching*.